

Neuer Studierendenjahrgang bei FIS startet in die erste Praxisphase



Unser neuer Studierendenjahrgang mit ihrer Studienkordinatorin Lena Buchholz (hinten links).
Fotografin: Andrea Becker

Die FIS Informationssysteme und Consulting GmbH (FIS) durfte am 7. Januar vier neue Dual Studierende zu ihrer ersten Praxisphase in der Firmenzentrale in Grafenrheinfeld begrüßen.

Bereits im Oktober 2022 fanden ein Kennenlernen der Programmteilnehmer und die Ausgabe der EDV-Ausstattung statt. Anschließend folgten die ersten Vorlesungen an ihren Hochschulen für die Erstsemestler. Der praktische Teil des Dualen Studiums bei FIS startete im Januar 2023. In den letzten Tagen stand für die Studierenden dabei erst einmal das Kennenlernen ihres Arbeitsplatzes und des Unternehmens sowie der Kolleginnen und Kollegen auf dem Programm. Darüber hinaus fanden bereits die ersten Schulungen und Unterweisungen statt.

Für das Duale Studienprogramm kooperiert FIS mit der Dualen Hochschule Baden-Württemberg (DHBW) und bietet die Studiengänge Wirtschaftsinformatik (DHBW Standort Mosbach) und BWL-Dienstleistungsmanagement, Consulting und Sales, Profildfach IT-Beratung (DHBW Standort Heilbronn) an. Während ihres Dualen Studiums werden die Studierenden immer wieder zwischen theoretischen Phasen an der DHBW und praktischen Phasen bei FIS wechseln. Am Ende des Studiums erhalten die Studierenden einen unbefristeten Arbeitsvertrag als SAP Berater, Entwickler oder Key Account Manager.

Im dreijährigen Dualen Studium BWL-Dienstleistungsmanagement lernen die Studierenden betriebswirtschaftliche Kompetenzen in den Bereichen Dienstleistung, Beratung und Vertrieb unter dem Aspekt der IT-Welt kennen. Neben den fachlichen Qualifikationen erlernen sie darüber hinaus auch methodische, sprachliche und soziale Fähigkeiten, um die anspruchsvollen Aufgaben in der IT-Beratung zu meistern.

Im Dualen Studium Wirtschaftsinformatik beschäftigen sich die Studierenden insbesondere mit betriebswirtschaftlicher Software von Unternehmen. Sie lernen, wie sie betriebliche Prozesse und Strukturen analysieren und anschließend durch Software wie SAP effizient digital unterstützen können.

Die FIS Informationssysteme und Consulting GmbH ist ein expandierendes, unabhängiges Unternehmen und bildet das Dach der FIS-Gruppe. In dieser sind über 800 Mitarbeiter/innen beschäftigt, die Unternehmen jeden Tag moderner, wirtschaftlicher und wettbewerbsfähiger machen. Der Schwerpunkt von FIS liegt in der SAP-Beratung und Durchführung von SAP-Projekten für Handel und Industrie. Dabei bietet die FIS-Gruppe alles aus einer Hand: Angefangen bei der Beratung und SAP-Implementierung bis zum fortwährenden Systembetrieb und servicestarken Support.

Neuer Studierendenjahrgang bei FIS startet in die erste Praxisphase



Pressekontakt:

FIS Informationssysteme und Consulting GmbH
Jessica Obert
Röthleiner Weg 1
97506 Grafenrheinfeld

Ausgedruckt unterliegt das Dokument nicht dem Änderungsdienst